



Holzhaus „Elch“ individuell für mehr Gemütlichkeit

In Lauterbach, der Kreisstadt des hessischen Vogelsbergkreises, entsteht ein neues Blockhaus. Interessant ist, dass sich unter den örtlichen Unternehmen die älteste Hutfabrik Deutschlands von Hans Theodor Wegener befindet. Das Familienunternehmen ist ganze 196 Jahre alt. Tradition und Wertbeständigkeit sind auch das Herz des Blockhausbaus. Für diese Qualität haben sich unsere Bauherren aus Hessen entschieden.

Das Blockhaus ist vom Typ „Elch“ mit individuellen Anpassungen, genauso wie es die Bauherren sich vorstellen. Dieser Haustyp ist für seine Rustikalität bekannt. So ist es selbstverständlich, dass unsere Bauherren die Wandausführung in Rundstamm gewählt haben. Rundstämme aus 270 Millimeter nordischer Kiefer schützen ca. 140 Quadratmeter Wohnfläche. Auf der großen überdachten Terrasse werden die LéonWood®-Bauherren bei fast jedem Wetter die Natur und ihren Garten genießen können. Das Walmdach strahlt die Gemütlichkeit des gesamten Holzhauses aus.

